

## Kunst begegnet Wein

**ESCHEN.** Heute von 14 bis 17 Uhr stellt Ralph Schädler in der galerie.hollabolla in Eschen im Rahmen der Ausstellung von Manfred Näscher seine Weine vor.

### **Aquarelle: Zwei Serien**

Die aktuelle Ausstellung zeigt zwei Aquarellserien des Eschener Künstlers Manfred Näscher. Es sind zehn farbige Blumenmotive und 24 schwarz-weiße Aquarelle mit figurativen Momenten zu sehen. Dazu meinte Christiane Meyer-Stoll anlässlich der Vernissage: «Die farbige Aquarell-Serie ist mit ›Still‹ und die Schwarz-Weiss ausgeführte Werkgruppe ist mit ›Laut‹ betitelt. Still und Laut. Gegensätze. Diese Betitelung unterstreicht

das implizierte Zusammenspiel. So steht das Schwarz-Weiss dem Farbigen als Kontra gegenüber.»

### **Tessiner Merlot: Rot und Weiss**

Die erste genussvolle Ausstellungsbegleitung in der galerie.hollabolla stellt Weine von Ralph Schädler vor. Der Liechtensteiner pflegt im Tessin auf rund einem Hektar die Rebsorte Merlot und keltert unter dem Namen «Weinstoff» authentische Lagenweine – zwei Rotweine sowie einen Weissen. Er fühlt sich nach Wanderjahren in verschiedenen Weinbauregionen mit viel Passion der Qualität verpflichtet und präsentiert die Weine seines Weinguts erstmals in Liechtenstein. (eing.)